
15-17 ans 
 
Vivre 

Vivre c’est terrible, 
car tu sais chaque matin que ce jour sera fête : une fête où les autres t’attendent, où tu as 
certainement ta place. 

Vivre c’est terrible, 
car tu crois chaque matin que quelque chose va changer, sûrement. 
C’est tellement la vie de croire, croire en l’autre, croire que l’autre peut changer, accepter 
que l’autre change… et te change. 

Vivre c’est terrible, 
car tu espères chaque matin : c’est tellement la vie d’espérer. 
Tu sais, l’essentiel n’est pas toujours d’atteindre le but, mais de se mettre en route vers 
l’autre, vers les autres. 

Oui, la vie c’est terrible, 
la vie ça vaut le coup d’être vécu… à plein ! 
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